

АВТОРИЗАЦИЯ В СИСТЕМЕ

1. Заходим на сайт
www.ast.dmed.kz

Центр Информационных Технологий «ДАМУ»
Информационные технологии на службе охраны здоровья
Мы делаем медицину ближе и доступнее

2. Вводим логин

Логин

Введите логин

Пароль

Восстановить пароль

Войти

3. ...и пароль

4. Нажимаем
«Войти»

По настоящему Соглашению пользователь несет ответственность за
несанкционированный доступ к данным относящимся к защищаемой законом
врачебной тайне.

ПОСЛЕ АВТОРИЗАЦИИ МЫ ОКАЗЫВАЕМСЯ НА ГЛАВНОЙ СТРАНИЦЕ

Главная item

ast.dmed.kz/Authentication/Home

Приложения Gmail YouTube Карты Портал НМХ | Пор... Китай Медицинск...

Модули Главная Заметки Новости Руководства Обучение

admin_genom
МУҚАНОВ Н. Е.
1. Организация Перевозо...

Пользователи

Роли

Нажимаем «Модули»

22 ДЕКАБРЬ

ВНИМАНИЕ! Запланировано плановое обновление системы в модуле "ПОЛИКЛИНИКА", рекомендуем ознакомиться со списком изменений по Поликлинике!

[Подробнее](#)

22 ДЕКАБРЬ

ВНИМАНИЕ! Запланировано плановое обновление системы в модуле "ПОЛИКЛИНИКА и СТАЦИОНАР", рекомендуем ознакомиться со списком изменений по Поликлинике и Стационару!

[Подробнее](#)

15 ДЕКАБРЬ

ВНИМАНИЕ! Запланировано плановое обновление системы в модуле "СТАЦИОНАР", рекомендуем ознакомиться со списком изменений по Стационару!

[Подробнее](#)

[Все заметки](#)

[Новости](#) [Все новости](#)

13.09.2018

Услуги.xlsx

Показать все X
Новых уведомлений нет

19:27
25.12.2019

...И ВО ВСПЛЫВШЕМ ОКНЕ ВЫБИРАЕМ «ЛАБОРАТОРИЯ»

The screenshot shows a web application interface with a dark green header and a sidebar on the left. The main content area displays a dropdown menu with the following items:

- ПОЛИКЛИНИКА
- СТАЦИОНАР
- ЛАБОРАТОРИЯ**
- РЕСУРСЫ
- ПОЛЬЗОВАТЕЛИ
- СИТУАЦИОННЫЙ ЦЕНТР

A callout box is overlaid on the right side of the dropdown menu, containing the text: "Нажимаем «Направления»". The word "НАПРАВЛЕНИЯ" is circled in red within this callout box. Below the dropdown menu, there is a button labeled "Все заметки".

The browser's address bar shows the URL: <https://lab-ast.dmed.kz/Referral>. The system tray at the bottom right indicates the date and time: 19:32 25.12.2019.

МЫ ОКАЗЫВАЕМСЯ В РАЗДЕЛЕ «НАПРАВЛЕНИЯ»

Поле выбора периода времени поиска пациента

Поле выбора добавления направлений

Поле поиска направления по ИИН

Здесь можно настраивать фильтры статуса направления

Скриншот веб-интерфейса DAMU MED в разделе «НАПРАВЛЕНИЯ». Интерфейс включает:

- Поле поиска направления по ИИН.
- Поле выбора периода времени поиска пациента (24.12.2019 - 25.12.2019).
- Поле выбора добавления направлений (кнопка «+»).
- Фильтры статуса направления (выбран «Получено»).
- Сведения о пациенте: ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ, ИИН: 861125350730, Пол: Мужской, №: 2.
- Сведения об отправителе: TOO «Геном плюс», Отделение: АУП, Врач: МЖҚАНОВ НҮРБОЛ ЕРЛАНҰЛЫ.
- Заказанные исследования: B02.114.002 Общий анализ крови 6 параметров на анализаторе (Материал: Кровь).
- Кнопка «Отправить заказ» (выделена красным кругом).

Когда пациент выбран нажимаем «Отправить заказ»

СОЗДАДИМ НОВОЕ НАПРАВЛЕНИЕ

2. Появляется меню выбора пациента

3. Вводим ИИН пациента и нажимаем Enter на клавиатуре

1. Нажимаем на эту кнопку и во всплывшем меню выбираем «выбрать пациента»

The screenshot displays a web application interface for creating a new referral. The main form includes fields for patient name (ФИО пациента или ИИН), date (24.12.2019 to 25.12.2019), and service (ТОО "Геном плюс"). A modal window titled "Выбрать пациента" (Select patient) is open, showing a search bar with the patient ID "861125350730" and a list of search results. The first result is selected. The interface also shows a navigation menu at the top and a footer with contact information.

4. Появляется наш пациент. После этого щелкаем на нем левой клавишей мыши и переходим в следующее меню

ВНИМАНИЕ ЗДЕСЬ ОЧЕНЬ ВАЖНО ПРАВИЛЬНО ЗАПОЛНЯТЬ ВСЕ ПОЛЯ!!!

1. Вводим номер направления

2. Выбираем источник финансирования

3. Заполняем номер карты пациента

**УСЛУГИ
ВЫБИРАЮТСЯ
СОГЛАСНО
СПИСКА
ОКАЗЫВАЕМ
ЫХ УСЛУГ
ЛАБОРАТОРИ**

4. Выбираем услугу.
Можно ввести ее по коду тарификатора, а можно ввести часть названия услуги, а затем выбрать нужную во всплывшем меню

5. Нажимаем на кнопку и добавляем услугу

После этого услуга появляется в этом поле

ВНИМАНИЕ!!! В НАПРАВЛЕНИЕ МОЖНО ДОБАВЛЯТЬ НЕСКОЛЬКО УСЛУГ, НО ВСЕ ОНИ ДОЛЖНЫ ДЕЛАТЬСЯ НА ОДНОМ МАТЕРИАЛЕ И ИМЕТЬ ОДИН IDS, Т.Е. НЕЛЬЗЯ ДОБАВЛЯТЬ ОБЩИЙ АНАЛИЗ КРОВИ И ОБЩИЙ АНАЛИЗ МОЧИ В ОДНОМ НАПРАВЛЕНИИ!!!

ПОСЛЕ ТОГО КАК ВСЕ ПОЛЯ ЗАПОЛНЕНЫ НАЖИМАЕМ КНОПКУ «СОХРАНИТЬ»

The screenshot shows a web browser window with the URL `lab-ast.dmed.kz/Referral#`. The application interface is in Russian and features a green header with navigation tabs: НАПРАВЛЕНИЯ, ЗАКАЗЫ, РЕЗУЛЬТАТЫ. A modal window titled "Добавить направление" is open, containing the following fields:

- Номер направления: 5
- Пациент: ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ
- Код: (empty)
- Источник финансирования: Государственный
- Местный (КПН): Местный (КПН)
- Планируемая дата выполнения: 25.12.2019
- Номер карты пациента: 23
- Комментарий: (empty text area)
- Услуга: (empty dropdown)

Below the "Услуга" field, there is a table of services:

Услуга	Удалить
B02.114.002 - Общий анализ крови 6 параметров на анализаторе	Удалить
B02.443.001 - Определение свободного гемоглобина в сыворотке крови ручным методом	Удалить

At the bottom of the modal window, there are two buttons: "Отменить" and "Сохранить". The "Сохранить" button is circled in red. The background interface shows a list of referrals for patient "ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ" with dates 25.12.2019. The footer of the application includes the text "ТОО 'Центр Информационных Технологий ДАМУ'", the website `www.cit-damu.kz`, and a support phone number `+7 (775) 007-03-50`. The system tray at the bottom shows the date and time as 21:02 on 25.12.2019.

ВЫБИРАЕМ НАПРАВЛЕНИЯ (МОЖНО НЕСКОЛЬКО, ДЛЯ ЭТОГО НЕОБХОДИМО УДЕРЖИВАТЬ КЛАВИШУ CTRL) И НАЖИМАЕМ «ОТПРАВИТЬ ЗАКАЗ»

The screenshot shows the DAMU web portal interface. At the top, there is a navigation bar with the DAMU logo and menu items: НАПРАВЛЕНИЯ, ЗАКАЗЫ, РЕЗУЛЬТАТЫ. The right side of the header shows language options (ҚАЗ, РУС) and a user profile (МУҚАНОВ НҰРБОЛ ЕРЛАНҰЛЫ). Below the header, there are search and filter fields. The main content area is divided into several sections:

- Search and Filter:** Fields for patient name (ФИО пациента или ИИН), date (24.12.2019 to 25.12.2019), and service code. Buttons for "Все" and "Cito" are present.
- Order Type:** Radio buttons for "Я отправитель" and "Я получатель".
- Organization:** Dropdown menus for "Направления" and "Реанимация".
- Order Details:** Fields for "Получено" (status: "Получено"), "Класс услуг", "Отделение организации отправителя", "Пол: Мужской", "№: Не указано", "Дополнительная информация", "Получатель: ТОО 'Геном плюс'", "Источник финансирования: Местный (КПН)", and "Врач: МУҚАНОВ НҰРБОЛ ЕРЛАНҰЛЫ".
- Ordered Studies:** A table listing three studies:

Идентификатор	Наименование исследования	Материал	Действия
B02.114.002	Общий анализ крови 6 параметров на анализаторе	Кровь	Удалить
B02.061.002	Измерение скорости оседания эритроцитов (СОЭ) в крови на анализаторе	Кровь	Удалить
B01.077.001	Исследование мочи общеклиническое (общий анализ мочи) ручным методом	Моча	Удалить
- Navigation:** A list of 5 items, all with the name "ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ (25.12.2019 00:00)". A pagination bar shows "10 элементов на странице" and "Отображены записи 1 - 4 из 4".
- Action Buttons:** "Отправить заказ" (circled in red) and "Удалить".

At the bottom of the page, there is contact information: "ТОО 'Центр Информационных Технологий ДАМУ'", "www.ci-damu.kz", and "Служба поддержки: +7 (775) 007-03-50".

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ! СТАТУС ПАЦИЕНТА ЧЕРНЫЙ, ЭТО ЗНАЧИТ ЧТО МЫ МОЖЕМ ОТПРАВЛЯТЬ ЗАКАЗ В ЛАБОРАТОРИЮ

ПОЯВЛЯЕТСЯ ОКНО «ОТПРАВИТЬ ЗАКАЗ»

The screenshot shows a web application interface for sending orders. The main window is titled "Отправить заказ" (Send order). It contains the following fields and controls:

- Номер заказа (Order number): "Номер будет присвоен автоматически" (Number will be assigned automatically) or "Ввести вручную" (Enter manually). A "Cito" checkbox is present.
- Лабораторная система (Laboratory system): A dropdown menu with "Ariadna" selected.
- Планируемая дата выполнения (Planned execution date): A date field with "25.12.2019 00:00" and a calendar icon.
- Комментарий (Comment): A text area.
- Материалы (Materials): A table with a "Добавить" (Add) button and a "Материал" (Material) column.
- Buttons: "Отменить" (Cancel) and "Сохранить" (Save).

An instruction box with a black border and white background is overlaid on the "Добавить" button, containing the text: "Нажимаем «Добавить» и переходим в меню «Материал»" (We click "Add" and go to the "Material" menu). An arrow points from the text to the "Добавить" button.

The background interface includes a header with "damumed" logo and navigation tabs: "НАПРАВЛЕНИЯ" (Directions), "ЗАКАЗЫ" (Orders), "РЕЗУЛЬТАТЫ" (Results). The main content area shows a list of orders with columns for patient name, dates, and status. A modal window is open over the list.

The footer contains the text: "ООО 'Центр Информационных Технологий ДАМУ'", "www.cit-damu.kz", and "Служба поддержки: +7 (775) 007-03-50".

ПОЯВЛЯЕТСЯ ОКНО «МАТЕРИАЛ»

1. Вводим номер материала (IDS)

2. Нажимаем здесь и выбираем материал во всплывшем меню

3. После нажатия здесь система автоматически подберет услуги по выбранному материалу из направления

4. Указываем место забора. Например, «процедурка»

5. Нажимаем «Сохранить»

Услуги.xlsx

Показать все

21:17
25.12.2019

ПОСЛЕ ЭТОГО МОЖНО ДОБАВЛЯТЬ НОВЫЕ УСЛУГИ В ЗАКАЗ

ДЛЯ ЭТОГО ПОВТОРЯЕМ ТЕ ЖЕ САМЫЕ ДЕЙСТВИЯ, НО УКАЗЫВАЯ ДРУГОЙ МАТЕРИАЛ ДЛЯ УСЛУГ ЗАКАЗА

Главная | Направления - ЛИС - Лаборато... | item

lab-ast.dmed.kz/Referral#

Приложения | Gmail | YouTube | Карты | Портал НМХ | Пор... | Китай Медицинск...

НАПРАВЛЕНИЯ | ЗАКАЗЫ | РЕЗУЛЬТАТЫ | КАЗ | РУС | МҰҚАНОВ НҰРБОЛ ЕРЛАНҰЛЫ

ФИО пациента или ИИН | Введите часть кода, либо наименования услуги | Все | Cito

24.12.2019 | 25.12.2019 | Я отправитель | Я получатель | Направления | Реанимация

ТОО "Геном плюс"

Получено

2 - ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ (25.12.2019 00:00)

3 - ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ (25.12.2019 00:00)

4 - ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ (25.12.2019 00:00)

5 - ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ (25.12.2019 00:00)

Отправить заказ

Номер заказа | Номер будет присвоен автоматически | Вести вручную | Cito

Лабораторная система | Ariadna | Планируемая дата выполнения | 25.12.2019 00:00

Комментарий

Материалы | Добавить

Материал	
Кровь венозная (25.12.2019 21:11)	

Отменить | Сохранить

Отправить заказ | Удалить

10 элементов на странице | Отображены записи 1 - 4 из 4

ТОО "Центр Информационных Технологий ДАМУ" | www.cit-damu.kz | Служба поддержки: +7 (775) 007-03-50

Услуги.xlsx | Показать все

21:21 25.12.2019

КОГДА ВСЕ УСЛУГИ ЗАКАЗА ДОБАВЛЕНЫ НАЖИМАЕМ «СОХРАНИТЬ»

The screenshot shows a web application interface for sending orders. A modal window titled "Отправить заказ" is open, displaying the following information:

- Номер заказа:** Номер будет присвоен автоматически. Ввести вручную. Cito
- Лабораторная система:** Ariadna
- Планируемая дата выполнения:** 25.12.2019 00:00
- Комментарий:** (Empty text area)
- Материалы:** Добавить
- Материалы:**

Материал		
Кровь венозная (25.12.2019 21:11)	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Моча (25.12.2019 21:23)	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

The "Сохранить" button is circled in red, indicating the next step in the process.

Background interface elements include a search bar, filters (Все, Cito), and a list of orders. The footer contains contact information for TOO "Центр Информационных Технологий ДАМУ".

ВЫБИРАЕМ ПЕЧАТАТЬ ШТРИХ-КОД ИЛИ НЕТ...

The screenshot shows a web browser window displaying the DAMU MED portal. The browser's address bar shows the URL `lab-ast.dmed.kz/Referral#`. The application header includes the DAMU MED logo and navigation tabs for "НАПРАВЛЕНИЯ", "ЗАКАЗЫ", and "РЕЗУЛЬТАТЫ". The user is logged in as "МУҚАНОВ НҮРБОЛ ЕРЛАНҰЛЫ".

The main interface contains several input fields and filters:

- Search field: "Введите часть кода, либо наименования услуги"
- Buttons: "Все", "Cito"
- Role selection: "Я отправитель", "Я получатель"
- Direction selection: "Направления", "Реанимация"
- Filters: "ТОО 'Геном плюс'", "Отделение организации отправителя", "Класс услуг"

A list of records is displayed on the left, showing patient names and dates:

- 2 - ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ (25.12.2019 00:00)
- 5 - ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ (25.12.2019 00:00)

A modal dialog box is centered on the screen with the following content:

Внимание!

Распечатать штрихкод?

Buttons: Да, Нет

The footer of the application includes the text: "ТОО 'Центр Информационных Технологий ДАМУ'", "www.cit-damu.kz", and "Служба поддержки: +7 (775) 007-03-50".

...И ВНОВЬ ПЕРЕХОДИМ В РАЗДЕЛ «НАПРАВЛЕНИЯ»

ТЕПЕРЬ ЦВЕТ НАПРАВЛЕНИЙ СМЕНИЛСЯ НА ЖЕЛТЫЙ, ЭТО ЗНАЧИТ ЧТО ЗАКАЗ УШЕЛ В ЛАБОРАТОРИЮ

Главная | Направления - ЛИС - Лаборато... | item

lab-ast.dmed.kz/Referral#

Приложения | Gmail | YouTube | Карты | Портал НМХ | Пор... | Китай Медицинск...

amumed НАПРАВЛЕНИЯ ЗАКАЗЫ РЕЗУЛЬТАТЫ ⚙️

ҚАЗ РУС МҰҚАНОВ НҰРБОЛ ЕРЛАНҰЛЫ

861125350730 Введите часть кода, либо наименования услуги Все Cito 👤 +

24.12.2019 25.12.2019 Я отправитель Я получатель Направления Реанимация

45500000000000904 Отделение организации отправителя

Класс услуг

- 1 - ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ (25.12.2019 00:00)
- 2 - ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ (25.12.2019 00:00)
- 3 - ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ (25.12.2019 00:00)
- 4 - ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ (25.12.2019 00:00)
- 5 - ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ (25.12.2019 00:00)
- 11 - ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ (25.12.2019 00:00)
- 22 - ОСТАНИН АНДРЕЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ (25.12.2019 00:00)

Выберите направление